

Cuba présente des indicateurs démographiques de pays développés



Cienfuegos, 13 novembre (RHC-AIN)- De récentes analyses démographiques réalisées à Cuba mettent en évidence que sa population a le taux de longévité le plus élevé de l'Amérique et que notre pays présente des indicateurs comparables à ceux des pays du 1er monde.

Rafael Araujo González, spécialiste du Centre des Études Démographiques de l'Université de La Havane a déclaré à la presse, que Cuba dont plus de 18% de ses habitants appartiennent au troisième âge , est l'unique pays vieilli avec une économie sous-développée ce qui suppose un défi supplémentaire pour l'actualisation du modèle économique de notre pays.

Coordinateur du projet Dynamique de la population et ses interrelations, il a signalé que l'espérance de vie des Cubains dépasse 79 ans.

Rafael Araújo González a expliqué que les autorités cubaines travaillent conjointement avec le Fonds de la Population de l'ONU pour renforcer la recherche sur d'importants phénomènes qui sont évidents dans la population cubaine comme la réduction des indices de fécondité et les changements dans l'idéal reproductif associés à des facteurs à caractère économique et social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/39156-cuba-presente-des-indicateurs-demographiques-de-pays-developpes>



Radio Habana Cuba